

## UB Tuan Rumah Executive Board Meeting SEARCA

Achmad Sarjono - [KOTAMALANG.KABARTERBARU.CO.ID](http://KOTAMALANG.KABARTERBARU.CO.ID)

Nov 26, 2022 - 23:59



*Director SEARCA Dr. Glenn B. Gregorio. Foto by Rony S (Humas)*

KOTA MALANG - Universitas Brawijaya (UB) menjadi tuan rumah Executive Board Meeting Southeast Asian Regional Center for Graduate Study and Research in Agriculture and Natural Science (SEARCA). Pertemuan antar pimpinan anggota SEARCA diadakan di Gedung Rektorat Lantai 8, Jumat (25/11/2022).

Executive Officer UB Prof. Dr. M. Sasmito Djati mengatakan kegiatan SEARCA secara rutin diselenggarakan setiap tahun sehingga perlu dilakukan evaluasi terhadap semua program yang telah dilaksanakan.



Executive Board Meeting yang dihadiri oleh para pimpinan perguruan tinggi di Asia Tenggara. Foto: Rony S (Humas).

“Dalam pertemuan kali ini kita membuat program dan mengevaluasi apa saja yang telah kita lakukan,” katanya.

Prof. Sasmito menjelaskan bahwa banyak kepentingan UB dalam forum SEARCA, seperti kerjasama penelitian, beasiswa sekolah lanjut, dan kerjasama bersama negara-negara di Eropa dan Asia Tenggara.

Dia menambahkan selain evaluasi akan dibahas juga tentang pembuatan program ke depan.



Executive board meeting SEARCA. Foto by Rony (Humas).

“Dengan bergabung pada forum SEARCA memberi banyak kesempatan bagi dosen-dosen UB dan mahasiswa S2 serta S3 dalam mengembangkan pengetahuan mereka,”katanya.

Prof. Sasmito mengatakan ada perbedaan kegiatan yang dilaksanakan selama pandemi dan saat ini.

“Selama pandemi semua kegiatan bersifat online meeting saat ini baru face to face meeting. Sehingga jika dilihat ada perbedaan pada saat pandemi dan sekarang. Selain itu, kita juga ada tambahan anggota baru sehingga harus kita atur untuk program berikutnya,” katanya.

Sementara itu, Director SEARCA Dr. Glenn B. Gregorio dengan bertemunya siswa dari berbagai macam perguruan tinggi yang berbeda-beda bisa meningkatkan kolaborasi dalam bertukar pemikiran mengenai berbagai topik dalam bidang pertanian dan Ilmu Pengetahuan Alam.

“Melalui forum ini kita bisa melakukan kegiatan seperti berkolaborasi dengan berbagai perguruan tinggi untuk saling bertukar ide melalui workshop dan sesi presentasi. Sehingga saya berharap para peserta yang ikut berpartisipasi dalam kegiatan SEARCA di masa depan akan menjadi para pemimpin di bidangnya bahkan bisa menggantikan posisi-posisi kami di SEARCA saat ini,” katanya. (OKY/Humas UB).